

## ► ESTUDIANTES MARCHARON EN RESPALDO A CANDIDATO

## Comisión de Espol analizará graduación de Jorge Glas

Una comisión de catedráticos de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) analizará y elaborará un informe acerca de todo el proceso de graduación que realizó el candidato a la Vicepresidencia de la República por alianza PAIS, Jorge Glas Espinel.

La decisión se tomó el pasado martes, luego de las acusaciones de un supuesto plagio del ex ministro Glas en su tesis de grado. La denuncia fue hecha por el asambleísta del MPD Jorge Escala.

Los catedráticos Gaudencio Zurita, Miguel Yapur y César Yépez se encargarán de analizar el tema. No se ha previsto un tiempo límite para entegar el informe.

Glas ha rechazado las acusaciones y ha defendido la tesis con la cual se graduó en la Espol y que la elaboró junto con otro compañero. El aspirante es ingeniero electrónico.

Ayer un grupo de 300 estudiantes universitarios marcharon a lo largo de la avenida Delta de Guayaquil en respaldo al candidato vicepresidencial.

Además, de manera simbólica levantaron un "monumento" en honor

a "los tirapiedras", con la imagen de Escala y una placa con su nombre. El evento contó con la participación de militantes de Alianza PAIS y de Centro Democrático (movimiento del prefecto del Guayas, Jimmy Jairala).

La efigie fue colocada en el parterre central de la avenida Delta y luego de eso los manifestantes ingresaron a la Universidad de Guayaquil, con cánticos, zanqueros y gritos a favor de Glas.

Los estudiantes recorrieron los exteriores de las facultades de Jurisprudencia, Ciencias Económicas, Ciencias Matemáticas y Físicas, Filosofía y Letras y Medicina. Junto con ellos también participó una delegación de la Universidad Central.

Francisco Eduarte, delegado del Consejo Universitario, indicó que la marcha tuvo como finalidad respaldar a Glas y concienciar a los estudiantes de que la educación del pasado ha sido desterrada y que el nuevo modelo de educación superior es un éxito. La semana pasada el MPD "bautizó" a la avenida Delta como "Jorge Glas" porque allí se asientan fotocopiadoras. ■